

Der Zauberer
oder
Mainz seit dem Jahre 1838.

I.

Auf der Welt gibt es ein Land, das Deutschland heißt und das aus vielen Königreichen und Fürstenthümern besteht, unter welchen sich auch das Großherzogthum Hessen und bei Rhein befindet. Zu besagtem Großherzogthum, das aus vielen Städten, Städtchen, Dörfern und Weilern besteht, gehört auch eine dicht an dem schönen grünen Rheinstrome gelegene Stadt, welche ehemals das goldene Mainz hieß, ob wegen der vielen Meschores, welche stets ihr Wesen darin trieben, Dukaten und Goldgülden gegen gehörige Prozente und dreifache Sicherheit ausliehen, einwechselten und beschnitten, ob wegen des blühenden Zustandes ihres Handels, oder ob aus sonstigen Gründen, das steht in keiner Stadtchronika verzeichnet; jetzt aber, da das Gold bedeutend im Cours gefallen ist, könnte diese Stadt mit weit mehr Recht das Prädikat „das närrische Mainz“ in Anspruch nehmen, denn es haben sich von jeher viele wunderbare Dinge in ihr zugetragen,